科の学習成果物が展示されていました。

本校では、

学校教育目標「誰かを『笑顔』にできる自分になる!」を常に意識し

その中で「自分たちにできること」を見つけ、

いても丁寧な取組の様子が感じられる木工作品や社会や国語、

来場者に多くの感動を与えてくれました。

家庭科など様々な

展示部門にお

昔ながらの米作りを表現した無言劇や最後をぐっと締

総合的な学習の成果発表、

めてくれた全員合唱など、

生徒有志による、

淼 行 令和5年11月21日

11月

な

Tkz.099-273-9230

同学,共働,琢磨

日置市立土橋中学校

# 大行事 を終えて

校

長

柚

木

義

哉

でした。

思います。感動お互いの絆が表

さいました。

文化祭を通

# 「運動会」「文化祭」

TSURADIOSHI DANIA

日置市伊集院町土橋1350 責任者校長 柚木 義哉

楽しんでもら

土橋中

り

ま

校の更なる可能性を改めて感じさせてくれたものとなりました。

れらの活動を通して成長した生徒の姿に頼もしさを感じるとともに、

おうと企画・運営されたものです

を立ち上げ、

れあい活動」

先日は、

体的に参画していくことを学ぶ機会となっています。

運動会や文化祭の経験を生かし、

を開催しました。この活動も生徒たちが主体的にプロジェクトチー

地域の高齢者の方々をお招きした「ふ

小学生や高齢者の方々を笑顔にするプログラムを考え、

やつながりを深めながら、自他共に尊重し合い、「何のために」を意識しながら主

公共の精神を養う」ことを大きな目標としている学校行事は、

人と人との触れ合い

このように考えると、「体験的な活動を通して、集団への所属感や連帯感を深め、

いでしょうか

する能力を磨き、

私たちは、

たい」とか「地域を元気にしたい」といった「目的」や

Aーとの共存社会がほぼ確実にやってくることを踏まえ、変化に対

とは、

ことも意味します。

行動することを大切にしています 活動する前に「何のために」を考え、

今ある職業の多くがAーに代替されるという時代がやがて訪れてきます。このこ

コンピュータに使われる人とコンピュータを活用する人に分類されるという

しかし、コンピュータは、そもそも「もっとよりよい社会に

「動機」

をもちません。

的に活用することで豊かに生きる力を身に付けていく必要があるといえるのでは

人間にしかできない「何のために」

を考え、テクノロジーを効果

沦 表



ッタの様

つらいはにとしを なれ拍惜会した披 が自手し場た 。露 ト校が伊集院立 11月8日、 信がみか演堂し に送なら技々ま 集院文化会館で一堂に会して行われました8日、日置市音楽発表会伊集院地域の小・

ーピーター 役になりきっています



土橋幼稚園児とダンス



土橋幼稚園の先生とコラボ



オペレ

鹿児

護

り組む一人一人の姿が印象的でした。

の閉園セレモニーはもちろんのこと、

運動会においては、

先月号でもお伝えした通り、

すべてのプログラムに前向きに一生懸命に取

生徒がプロデュースした幼稚

成感をもって終えることができました。

さまざまな教育活動の中で特に二大行事ともいえる運動会と文化祭を充実感と達

文化祭のテーマ:「輝け21の個性~みんなで創る 土橋の文化~」運動会のテーマ:「情熱と感動の二刀流」

島実業高校書道部の賛助出演による「書道パフォーマンス」、さらに、地域、

ッタ「ピーターパン」や堂々とした英語スピーチ、

文化祭においては、今年のステージ部門も充実したラインナップでした。

素敵な合唱



鹿児島実業書道部



オペレッタ、

ました。パワーポイン

保護者・地域の有志による劇

第3回お弁当

一の日

目	曜	12月の主な 行事予定
1	金	人権週間(~8日)
		3年三者面談 ~5日まで
4	月	<u>人</u> 権教室(家庭教育学級)
6	水	新年度PTA役員選出に
		係る話し合い(なし)
8	水	2年生高校訪問(専門高
		校フェスタ参加)
9	土	土曜授業(校内持久走大
		会)豚汁づくり
12	火	校内推薦委員会
13	木	家庭教育学級15~16時
22	金	終業式
		小中合同校外補導

仕事納め

28



ふうせんゲーム



生懸命説明しています

11月11日土曜日、校区 をお招きし、地域の方々 をお招きし、地域の方々がこの活動に何度も話し合い、参加して をかったと感じてもらい、参加して をかったと感じてもらい、参加して をかったと感じてもられ、計 をかったと感じてもらえるかして をかったと感じてもらえるかして をかったと感じてもらえるかして ました。当日、ほと ではの手で運営を行いました。地域の方々 などとお褒めの言葉をいただいていました。 ななかったとを生徒たちに伝えるとその表情 かんなっていました。 かんなったいた、 かんなっていました。 かんなっていました。 かんなっていました。 かんなっていました。 かんなっていました。 かんなっていました。 かんなっていました。 かんなったいた、 かんなったいた、 かんなった。 かんな。 かんな。

表てた方情い、々 情い



みんなでカルタ取り

で食べました。で食べました。 ま食は食り徒長しのいべ、・、 た大つま和職教の切もしや員頭



自慢の弁当を前に記念撮影

令和5年度 ~顔には笑顔 胸には感謝 背中には誇り~ 鹿児島県日置市立土橋中学校